

きたろー通信

(臨時号)

令和2年4月1日発行

発行：社会福祉法人彦根市社会福祉協議会
彦根市北老人福祉センター
(馬場一丁目5-5)
27-6701

彦根市北老人福祉センターを再開

～ 4月1日から開館しました！ ～



新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、当センターを臨時休館（3月6日～3月31日）しておりましたが、彦根市の指示により、4月1日から開館しました。

なお、センター利用にあたっては、次の感染症予防にご協力ください。

• 発熱や風邪症状（頭痛、咳、のどの痛み）のどれか一つでもあれば、利用はご遠慮ください。



• 利用される部屋のこまめな換気を行ってください。

• 石鹸や消毒液などによるこまめな手洗いを行ってください。

• 可能な限りマスクをするなど「咳エチケット」に努めてください。

※「咳エチケット」とは、咳、くしゃみの際にマスク、ティッシュ、ハンカチ、袖などで口や鼻をおさえることを言います。

• 利用者同士の距離を1～2メートル程度あけるように努めてください。

• 近距離での会話や発声、高唱をさけるように努めてください。



自粛する自主事業
4月実施分

- 「ふれあいシネマ」 (第3金曜日)
- 「おもちゃ図書館」 (月曜日～金曜日)
- 「ハピネスひろば」 (毎週火曜日)
- 「金亀(根気)体操」 (毎週金曜日)



ご理解のほどよろしくお願いいたします。

今後、国・滋賀県の方針や彦根市内の感染者の発生状況により、自主事業の「自粛期間の延長」や彦根市からの指示により、再度「臨時休館」となる場合もありますので、予めご承知おきください。その際は、ホームページ等でお知らせいたします。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、ご協力をお願いします。

！ 感染症対策 へのご協力をお願いします

新型コロナウイルスを含む感染症対策の基本は、「手洗い」や「マスクの着用を含む咳エチケット」です。

① 手洗い

正しい手の洗い方

手洗いは、手洗いの正しい方法をしっかりと覚えておきましょう。



② 咳エチケット

3つの咳エチケット

電車やバス、学校などの人が集まる場所での咳エチケット



正しいマスクの着用



新型コロナウイルスの集団発生防止にご協力をお願いします

密を避けて外出しましょう！

① 換気の悪い密閉空間

② 多数が集まる密集場所

③ 間近で会話や発声をする密接場面



新型コロナウイルスへの対策として、クラスター(集団)の発生を防止することが重要です。イベントや集会で3つの「密」が重ならないよう工夫しましょう。



※3つの条件のほか、共同で使う物品には消毒などを行ってください。



4月から入浴再開しました！

入浴日 毎週月曜日、木曜日 11時～14時
※毎月最初の入浴日は、「香り湯」を実施！

4月からハピネスいきいきクラブも再開！

※一部のクラブについては、活動を自粛されていますので、当センターへお問い合わせください。

ありがとうございました！

ハピネスいきいきクラブの皆さん、3年間色々とお世話になりありがとうございました。この3年間、毎朝センターに来て、皆さんにお会いできることがとても楽しみでした。今度は、南老人福祉センター（稲枝）へ配属になりましたので、またお立ち寄りください。皆様もお身体に気を付けて、これからも益々パワフルにご活躍されることを願っております。本当にありがとうございました。（笠原）

よろしくお願いします！

4月1日から北老人福祉センターで働かせて頂くことになりました大島峰子と申します。みなさんの毎日が少しでも楽しくなるようお手伝いさせていただけたらと思っております。どうぞ、よろしくお願い致します。



北老人福祉センターの情報は、

彦根市社協

検索

してください。